

ADN

La Sociedad de Ortopedia Pediátrica ficha en Quirón a su nuevo presidente

La entidad nombra como presidente a David Farrington, jefe de la unidad de ortopedia infantil de los Hospitales Quirón Salud Sagrado Corazón, Málaga y Marbella.

PlantaDoce
21 jun 2018 - 10:33

La Sociedad de Ortopedia Pediátrica ficha en Quirón a su nuevo presidente. David Farrington ha sido nombrado presidente de esta entidad, tras ocupar la vicepresidencia en los dos últimos años. El especialista en cirugía ortopédica y traumatología es también jefe de la unidad de ortopedia infantil de los Hospitales Quirón Salud Sagrado Corazón, Málaga y Marbella.

Entre los objetivos fijados para los próximos dos años a cargo de la Sociedad Española de Ortopedia Pediátrica, se encuentran la proyección internacional y “el desarrollo de un programa de formación avanzada en el campo de la cirugía ortopédica y traumatología infantil, que permita a los especialistas dedicados a esta patología profundizar en sus conocimientos y actualizarse en todos los ámbitos de la subespecialidad”, expone el doctor.

Criado entre Estados Unidos, Alemania y España, Farrington estudió medicina en la Universidad de Sevilla y, posteriormente, hizo la especialidad en el Hospital Universitario de Valme, donde ejerció varios años hasta que en 2006 se incorpora al Hospital San Juan de Dios del Aljarafe como jefe de servicio de cirugía ortopédica y traumatología. En 2006 se incorpora al Virgen del Rocío como responsable de la unidad de ortopedia infantil, donde ha ejercido como jefe de sección hasta 2017.